

Feroz tiroteo por las calles de Lolloe deja a un sujeto herido de bala y en riesgo vital en el Hospital de San Antonio

Vecinos del sector afirman que el tiroteo fue protagonizado por personas que se movilizaban en dos vehículos, desde los cuales se balearon mutuamente a través de ráfagas.

Una persona en riesgo vital y más de 30 casquillos de bala repartidos por el suelo, fue el saldo que dejó una feroz balacera registrada durante este domingo en una parcela de Lolloe, en el sector alto de la comuna de San Antonio. Vecinos del sector afirman que el tiroteo fue protagonizado por personas que se movilizaban en dos vehículos, desde los cuales se balearon mutuamente a través de ráfagas, según reconocieron a personal de Carabineros.

Un residente relató a diario El Líder de San Antonio que **"entraron desde los departamentos, siguiéndose a balazos en ráfagas contra el auto.** Después se escuchaban los gritos porque había un herido".

En cuanto a la persona que resul-



tó herida, se informó que tiene 18 años y que corresponde al ocupante de uno de los dos automóviles involucrados en la persecución con tiroteo, quien **recibió un impacto de bala a la altura del cuello.**

En primera instancia fue llevado por los mismos sujetos hasta el **Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR)** del consultorio de Las Lomas, desde donde lo derivaron al Hospital Claudio Vicuña de San

Antonio.

Carabineros informó de lo sucedido al Ministerio Público, que ordenó la investigación y las primeras diligencias a la **Brigada de Homicidios** de la PDI San Antonio.